

Ratsmitglied van Deel:

Aus der Presse waren Artikel über das Bonn-Berlin-Gesetz und den möglichen Umzug des Verteidigungsministeriums mit Auswirkungen auf die Infrastruktur der Region zu entnehmen. Was unternimmt die Verwaltung in dieser Angelegenheit? Mit wem werden Gespräche geführt und gibt es wichtige Informationen?

Antwort der Verwaltung:

Das Bonn-Berlin-Gesetz ist bereits ein regelmäßiges Thema in der Kollegenkonferenz. Die Stadt Meckenheim wird durch eine mögliche Abwanderung nach Berlin betroffen sein. Die Verwaltung steht in Kontakt mit dem Landrat des Rhein-Sieg-Kreises, der in Gesprächen die Interessen des Rhein-Sieg-Kreises gegenüber dem Verteidigungsminister bereits dargelegt hat. Die Städte und Gemeinde der Region fordern die Einhaltung des Bonn-Berlin-Gesetzes. Bei neueren Entwicklungen wird die Verwaltung eine Information geben.